

NACIONAL

Conaf confirma 16 incendios en combate en Ñuble, Biobío y La Araucanía

Durante la última jornada, la ministra Javiera Toro también informó el pago de alrededor de 2.200 bonos de recuperación en las regiones afectadas por los siniestros.

Javiera Ortiz

A una semana del inicio de la emergencia que azota las regiones de Ñuble y Biobío, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) informó que hasta la tarde de este sábado, en la zona sur del país, se mantienen 16 incendios en combate.

Según el último balance del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), hay más de 20 mil damnificados, más de 800 casas destruidas por la emergencia, 321 lesionados y 21 fallecidos por los siniestros en aquellas regiones. Además, se han aplicado más de 2 mil fichas básicas de Emergencia (FIBE).

En ese contexto, el Presidente Gabriel Boric encabezó una nueva reunión de coordinación con autoridades de la zona. Tras el encuentro, el Presidente reforzó la importancia de la coordinación con el presidente electo, José Antonio Kast, para el traspaso en relación a la emergencia forestal.

**21**

Fallecidos dejan los incendios forestales en el sur del país

“Acá se requiere mucha gestión. Para eso estamos hoy día acá en el territorio, trabajando en conjunto con las autoridades y con los alcaldes. Yo seguiré todos los días que quedan de mi mandato y por otros motivos también después, pero pendiente de este proceso para que hagamos una sana transición, que no haya ningún tipo de vuelta atrás en el sentido de perder tiempo”, dijo. También durante la última jornada, la ministra de Desarrollo Social, Javiera Toro, abor-

dó la situación de las familias afectadas por los incendios forestales. Toro, quien recientemente asumió como enlace del gobierno en la región del Biobío, en continuidad con la labor de su par de Salud, Ximena Aguilera, enfatizó en una entrevista con 24 Horas que “se ha avanzado bastante” en la aplicación de la ficha FIBE. “Todavía quedan algunos sectores en los que, en los próximos días, los equipos van a continuar la aplicación de la ficha. Este es un primer catastro que permite identificar los daños a las viviendas y a los seres y entregar, por ejemplo, el bono de recuperación, del cual ya se han pagado alrededor de 2.200 bonos entre Ñuble y Biobío. La próxima semana, por supuesto, se van a pagar los que se vayan registrando estos días”, explicó Toro.